
2 Pièces

52 m²

Réf. 85125735

475 000 €

Beaulieu-sur-Mer
Appartement à vendre (06310)
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Exclusivité:  situé  au  3ème  étage  d'un  immeuble  idéalement  placé,  à

seulement  deux  pas  des  plages  et  au  pied  des  commerces,  ce

magnifique appartement 2 pièces de 52,58 m² loi carrez offre un cadre

de  vie  exceptionnel.  l'appartement  à  beaulieu-sur-mer  comprend  un

salon,  une cuisine équipé,  une chambre,  et  une salle  de douche avec

wc.  Un  balcon,  accessible  depuis  le  salon  et  la  chambre,  vous

permettra  de  profiter  de  l'extérieur.  Une  cave  complète  ce  bien.  Sa

localisation  entre  nice  et  monaco  fait  partie  des  endroits  les  plus

recherchés de la Côte d'azur. Beaulieu-sur-mer offre une qualité de vie

...

Exclusivity: located on the 3rd floor of a perfectly situated building, just steps from

the  beaches  and  right  by  the  shops,  this  magnificent  1-bedroom  apartment  of

52.58 sqm (loi  carrez)  offers  an  exceptional  living  environment.  The apartment  in

beaulieu-sur-mer includes a living room, fitted kitchen, bedroom and shower room

with wc. A balcony, accessible from both the living room and the bedroom, allows

you to enjoy the outdoors. A cellar completes this propertyits location between nice

and  monaco  makes  it  one  of  the  most  sought-after  spots  on  the  Côte  d'azur.

Beaulieu-sur-mer offers an ...

BRISTOL

1, rue Georges Clemenceau - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence
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